

COMENTARIO CLIMATOLÓGICO DEL AÑO CIVIL 2015

El año 2015 se puede caracterizar como húmedo y muy cálido. Comparando la precipitación registrada durante el año 2015 con la media histórica se observa que la primera se sitúa entre el 83% y el 140% de los valores medios, aunque solo los observatorios de Cadreita y Caparroso se sitúan por debajo del 90%. Salvo en la Comarca de Pamplona, en todas las comarcas aparece algún observatorio que no llega a alcanzar los valores medios, aunque es en la Ribera Alta donde se concentran básicamente, apareciendo en el resto de comarcas de forma más aislada. Los meses más lluviosos fueron febrero, marzo y enero; los más secos, diciembre, marzo y abril. Entre estos últimos destacar diciembre ya que en ningún observatorio se llegó a registrar ni una cuarta parte de los valores medios.

Las temperaturas medias se han situado, en general, en valores medios superiores a la media histórica, con valores que fluctúan entre -0,1 y 1,2° C por debajo y por encima de la misma, aunque solo en las estaciones de Larraona y Betelu se han registrado temperaturas medias por debajo de la media histórica. Las estaciones de Carcastillo, Monteagudo, Buñuel, Luzaide-Valcarlos e Iraizotz son las más cálidas en comparación con sus respectivas series, ya que las superan en más de un grado. Los meses de abril, junio, julio, noviembre y diciembre resultaron muy cálidos. Los más fríos fueron septiembre y diciembre.

EXTREMOS CLIMÁTICOS DE 2015

Lugar más cálido	Buñuel	15,6°C	
Lugar más frío	Abaurregaina- Abaurrea Alta	10,2°C	
Temperatura máxima	Buñuel	43°C	7/07/2015
Temperatura mínima	Aurizberri-Espinal	-14°C	11/2/2015
Lugar más seco	Cadreita	312,5 mm	
Lugar más húmedo	Lesaka-San Antón	2778,1 mm	
Precipitación máxima en 24 horas	Artikutza	190,2 mm	25/02/2015
Mes más lluvioso	Artikutza	736,9 mm	Febrero



Gobierno de Navarra
Departamento de Desarrollo Rural,
Medio Ambiente y Administración Local